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$%& 昨天马刺主场
对湖人第四节开始后，马

刺场上只有 4名球员，裁
判在 15秒后发现了此事，
并根据规则立刻吹了主队
一个技术犯规。这次低级
失误出现在鲍文身上，马
刺在第三节结束后只安排
了邓肯 替换奥博托上场，

但鲍文误以为他也被换下
场了。

这场比赛，科比为湖人

队贡献了34分，带领球队
以 100：96战胜了马刺队。
这是科比本赛季第12场得
分超过30分，帮助湖人队
获得了三连胜，而马刺则遭
遇了两连败。
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火箭近来胜多负少，昨
天网上有文章指出，姚明看

着队友们取得胜利，心里已
经有些发急，开始反思自己。

昨天，记者采访了与
NBA关系密切的经纪人夏
松，让他谈谈自己的看法。夏
松说：“在 NBA对伤病恢复
要求得非常严格，主教练都

没有权利定球员的复出时
间，这必须是医生说了算的。

姚明毕竟是一个中国球员，
中国提倡轻伤不下火线。姚

明在中国打了这么多年比
赛，骨子里可能还有这种观
念。这也能看出姚明对于火
箭的感情。不过姚明现在需
要做的就是安心养伤，不能
着急，赛季是一个漫长的过
程，姚明也需要调整好心态，

要知道比赛永远是 5个人
的。” $%34 56
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与云南队的比赛，唐正东
仅仅打了 31分钟就拿到了

40分，按照这样的效率，打满
全场的大唐甚至有打破自己
得分纪录的可能。不过，为了
在今晚的比赛中，能够力拼广
东，大唐放弃了这个机会。

昨天下午的训练结束后，
大唐懒懒地躺在床上与朋友
“煲电话”。现在的大唐是这

样，越是恶战来临，赛前他越
显得放松。床头摆着刚刚买的
书，书边还摆放着一些朋友们
带来的零食。一包坚果已经被
大唐吃了一半。别看赛前的大
唐这么悠闲，其实他已经做好
了准备。

“与云南队的比赛，对手

确实很困难，在这样的对手
身上没有必要证明什么东

西。而且老夏是老胡的师傅，总
要给师傅一些面子，而且人家

确实人员不整齐。所以破什么
纪录我还真没有想过。” 大唐
说。大唐没有否认上场比赛自
己早早下场是为了留足力气拼

广东，因为在赛前的准备会上，
大唐特意提出自己少打一会。
面对大唐的积极举动，教练欣
然应允。

易建联在上轮广东打济南
的比赛前赶回了球队，并帮助球
队取得了胜利。昨天，阿联也随
队来到了南京。不过大唐把他与
阿联之间的对决看得很淡：“阿
联是个很职业的球员。但我们应

该不会在场上对位。我现在状态
很好，所以明天的比赛去拼吧。
我想谁赢谁输都很正常啊。”大
唐说。 $%34 56

$%!@ABCDEFG

$%& （!" #$）昨
天，中国篮协在北京宣布。今

年 CBA 联 赛 将 于 2月 9
日－11日在浙江义乌梅湖体
育馆举行。

尽管此前已经有消息确

定义乌将举办本赛季的全明
星赛，但由于受到了“义乌球

迷骚乱”事件的影响，义乌赛
区能否成功地举办本赛季全
明星赛一度遭到质疑。但是现
在，通过各方面的考察，最终
篮管中心还是放心地将本届

全明星赛放在义乌赛区举行。
“我们将尽力做好这次全明星
赛的安保工作，保证全明星赛

的顺利进行，”义乌体育局副局
长楼良四表示。此前，篮管中心

曾对义乌赛区进行严重警告、罚
款2万元，并取消优秀赛区评选
资格。义乌球迷协会会上楼建平
表示，“我们义乌人有自己的风
格，一定要协助赛区把全明星赛
办好，用事实给中国篮球协会一
个答复，展示义乌人的形象。”此

前，有消息传出，广州也想申请
举办此次全明星赛，而因为“义
乌的骚乱事件”，篮管中心也的
确考虑多改变全明星赛的举办
地，但最终，经过研究，今年的全
明星赛还是落户义乌。上赛季，
CBA全明星赛曾在上海举行。
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JKVW 麦蒂在 !" 日火箭

队与小牛队的比赛中背伤复
发!缺席了 !#日火箭队与太阳
队的比赛" 尽管没有了姚麦组
合的火箭队打得很出色! 但最
终还是以 $!#!%% 输给了纳什
领军的太阳队"

火箭队前两节发挥很出

色!第一节以 &'#!$领先!第二
节卢卡斯连续 ( 次投篮成功!

火箭的领先优势扩大到 )&#

&#" 但是火箭队很快进入了得
分瓶颈! 太阳队乘机完成了一
次 !"#%的高潮"火箭第三节曾
以 "*#"%领先! 但是太阳队很

快又打出了一个 !&#%的高潮!

火箭队丧失了取胜的机会"

这场胜利是太阳队本赛季
取得的第 !!连胜"
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昨天火箭与太阳队比

赛开始之前，姚明在受伤
之后第一次将保护膝盖的
护具拿掉，进行了体能训
练。姚明要弯腰去捡体能
教练抛在地上的实心球，
并将皮球尽可能高地向空

中抛出。姚明训练得非常
刻苦，对于他的所有动作，
火箭的体能教练都给出了
高分。

但这样的恢复进度并
没有让姚明感到满意。当
谈到自己身体感觉的时
候，姚明说：“我感觉很

坏，每年这个时候都要受
伤，今年受伤时间比去年
更长。去年六周，今年多两
周，让我的体能下降到了

零，之后才能往上升。我现
在只能做一些力所能及的
练习来恢复，这个是不能
急的。因为膝盖的伤和其
他部位的伤不一样，其他
地方的支撑力都不如膝盖
严重。我也想尽快回到球
场，但是我不能自作主张，

我一定要配合医生，听从
他们的建议。”

现在，姚明走路还需
要借助拐杖，姚明说他会
在下周接受复查，按照原
计划是在三周以后就可以
丢掉它。姚明说，他每天会
训练三个小时左右，为了
保持手感，他也会经常坐

在板凳上投篮，强度并不
算小。
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因为每天都有训练

任务，为了不影响第二天
的训练，姚明一般晚上都
会呆在家中休息，主场他
很少去，客场他更是不会
跟随火箭前往。姚明说，
“不能打球，我现在只能
坐在电视机前为队友加

油了。”除此之外，姚明
还会经常看录像带，包括
火箭队的也包括其他队
的，这是姚明最喜欢做的
功课，“在我看来，看录
像对我的帮助很大，我上
个赛季受伤的时候，也看

了很多录像带，研究了各
队的情况，对我受益匪

浅。”
现在，火箭队打得非

常好。姚明也为球队感到
高兴，“从现在的情况看，
进入季后赛的希望非常
大，因此我要好好恢复，争
取在复出后可以有一个好
的状态来迎接季后赛。”
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在没有姚明的时候，

火箭在麦蒂的带领下取得
了不错的战绩，姚明在高
兴之余，心头也涌上了一
丝困惑：“我感到非常愧
疚，我不断地在想，是不是
我哪方面做得不好，做得
不够。特别是在麦蒂受伤

的时候，我们球队的战绩
没有现在这么好。我也不
断地在反思，因此我也和

我的教练谈了，这一定是
有原因的，我在的时候输，
穆大叔在的时候却赢。”
“但是由于我和穆托

姆博的特点不一样，比如
在篮板球方面，穆托姆博
做得不错，就能限制对方
的进攻，但是他的投篮比
我少。在场上的职责不同。
不管怎么样，我已经和教
练深谈了，要以穆托姆博

为榜样，找出自己的不足，
在训练中加强。穆托姆博
的有些东西我可能做不
到，因为天赋不一样，但是
我能做到的，我不会放
弃。”

现在关于火箭队的交

易流言不少，但姚明并不
想就这些事情发表自己的
看法，姚明坦言：“这些问
题不是我应该考虑的，因
为这和教练的思想，球队
的建设有着关系，我不方
便谈，我只能谈中锋。因为

在NBA的中锋中，每个人
都是我的竞争对手。我只
能从我自身的位置上去
谈。”

上赛季姚明的受伤，反
而让他在后半赛季一举完
成了从一流中锋向超级中

锋的蜕变。这次姚明的复
出，能够给我们带来什么
呢？还有六周左右的时间，
一切，到了那个时候就会见
分晓。
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今晚7点，南钢大华队将
在主场迎战领头羊广东队。南

钢大华与广东是联赛中的一
对宿敌，本赛季，南钢大华客
场以 92：91一分险胜广东
队，终结后者的联赛八连胜，
一吐积压了两个赛季之久的
恶气。不过说到今晚与广东队
的比赛，南钢队上下都很低

调，主帅胡卫东表示，谁能拼
到最后谁就有可能取得胜利。
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与广东队比赛之前，南钢

队出奇地平静。与一场普通的
比赛一样，上午练力量，下午
跑战术，丝毫闻不到恶战来临
前的硝烟味。

赛前的队会上，老胡强调
最多的就是心态。“我们与广
东队互相都很熟悉，你们不要

把他们想得太可怕了，我们在
客场也赢了他们；但也不能轻
视对手，广东确实是一个有实
力的队伍。大家把心态都摆正
一点，我们的实力已经在一个
水平上，就看谁能去拼了。"
老胡说。

让老胡欣慰的是几个主
力队员的状态。与云南队的比
赛，老胡让张成和大唐休息了
挺长时间。为的就是让他们保
存体力打广东。昨天下午的训
练中，队员的状态也让老胡感
到欣慰。“队里没有伤病情

况，总体上讲我们现在的状态
还是不错的。就看队员们的表
现了。”老胡这样告诉记者。

事实上，易建联的回归确
实是对南钢的一个威胁。在前
晚比赛结束之后，助理教练就
告诉老胡，易建联回来了，而

且打山东发挥还不错。与广东

队比赛之前，队里不愿意放弃一
丝了解对手的机会。因为对南钢

队而言，要想在常规赛结束之
前，占据一个有利的位置，任何
一场比赛都要去竭尽全力了。

��,�A��

前一段时间闹出外援风波

之后，经过教练和俱乐部领导的
沟通之后。两个外援也渐渐了解
队里的安排，与山西队比赛加上
上轮与云南队的比赛，两个老外
坐了两场板凳。不过卡洛斯和汤
普森都很理解教练的安排。
“教练要我们留着力气打

广东啊。”卡洛斯笑着说。事实
上，在客场打吉林队的时候，两
个老外就为了上场时间与教练
闹了别扭。“你们的上场时间我
会根据需要来安排，最重要的是
能够赢得比赛。等打广东的时
候，你们都可以打，但是必须都

要给我打出水平来。”听完老胡
的话，两个老外点头称是。

昨天训练中，两个老外的积
极性非常高，老胡看在眼里喜在
心里。“打广东，我们要证明自
己的价值，也要帮助球队获得胜
利啊。”训练结束之后，两个老

外笑着对翻译说。
$%34 56

!网友调查

@I-¬®¯°Rª«±² ³́ µ¶·¸

¹º�»¼½¾¿ÀÁ¸Â�:A�RÃÄ½


